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ABSTRAK 

Pengaruh Manajemen Supervisi Akademik dan Motivasi Kerja Terhadap 

Kinerja Mengajar Guru pada MTs Negeri di Kota Serang 

Oleh : 

ERVINA TRI ROMADONA 

NIM 1540400018 
Kinerja seorang guru merupakan komponen yang sangat menentukan dalam 

setiap upaya peningkatan mutu pendidikan. Pentingnya peranan guru dalam 
pembelajaran, maka dibutuhkan adanya upaya peningkatan kinerja guru melalui suatu 
pemberian bimbingan dan juga dorongan dari kepala sekolah. Bimbingan kepala sekolah 

terhadap guru berkenaan dengan kegiatan pembelajaran dikenal dengan istilah supervisi 
akademik. Adapun keinginan peneliti untuk melakukan penelitian 

dengan judul “Pengaruh Manajemen Supervisi Akademik dan Motivasi Kerja Terhadap 
Kinerja Mengajar Guru pada MTs Negeri di Kota Serang”.  Masalah yang menjadi 
kajian dari penelitian ini adalah mengenai kinerja mengajar guru. Inti kajiannya 

difokuskan pada faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja mengajar guru, diantaranya 
manajemen supervisi akademik dan motivasi kerja.  

Tujuan penelitian ini yaitu: (1) Mendeskripsikan dan menjelaskan tingkat 

manajemen supervisi akademik pada MTs Negeri di Kota Serang; (2) Mendeskripsikan 
dan menjelaskan tingkat motivasi kerja pada MTs Negeri di Kota Serang; (3) 

Mendeskripsikan dan menjelaskan tingkat kinerja mengajar guru pada MTs Negeri di 
Kota Serang; (4) Untuk mengetahui pengaruh supervisi akademik terhadap kinerja guru 
MTs Negeri di Kota Serang; (5) Untuk mengetahui pengaruh motivasi kerja terhadap 

kinerja guru MTs Negeri di Kota Serang; (6) Untuk mengetahui pengaruh supervisi 
akademik kepala sekolah dan motivasi kerja guru terhadap kinerja guru MTs Negeri di 
kota Serang.  

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif, model yang digunakan adalah 
analisis jalur dengan teknik analisis deskriptif dan inferensial. Populasi dalam penelitian 
adalah seluruh guru MTs Negeri yang ada di Kota Serang yang berjumlah 71 orang. 

Instrumen penelitian yang digunakan untuk pengumpulan data adalah angket.  
Hasil dari penelitian ini ditemukan: (1) Manajemen supervisi akademik pada 

Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) di Kota Serang berada pada kategori baik, dengan 
persentase sebesar 77,30 %; (2) Motivasi kerja yang telah terlaksana pada MTsN di Kota 
Serang secara keseluruhan rata-rata berada pada kategori sangat baik, dengan persentase 

sebesar 81,83 %; (3) Kinerja mengajar guru yang telah terlaksana pada MTsN di Kota 
Serang secara keseluruhan rata-rata berada pada kategori sangat baik, dengan persentase 
sebesar 91,87 %; (4) terdapat pengaruh langsung positif manajemen supervisi akademik 

terhadap kinerja mengajar guru dengan koefisien korelasi r = 0,40 dengan sumbangan 
pengaruhnya 6,76 %; (5) terdapat pengaruh langsung positif motivasi kerja terhadap 

kinerja mengajar guru dengan koefisien korelasi r = 0,39 dengan sumbangan pengaruh 
langsung sebesar 5,76%; (6) terdapat pengaruh langsung positif manajemen supervisi 
akademik dan motivasi kerja terhadap kinerja mengajar guru dengan koefisien korelasi r 

= 0,42 dengan sumbangan pengaruhnya sebesar 47 %.   
Kata kunci: Supervisi Akademik Kepala Sekolah, Motivasi Kerja, Kinerja Guru. 
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ABSTRACT 

The Effect of Academic Supervision Management and Work Motivation on 

Teaching Performance of Teachers at MTs Negeri in Serang City 

By: 

ERVINA TRI ROMADONA 

NIM 1540400018 
The performance of a teacher is a crucial component in every effort to improve 

the quality of education. The importance of the role of teachers in learning, it is 
necessary to improve the performance of teachers through a guidance and also 

encouragement from the principal. The principal's guidance to teachers regarding 
learning activities is known as academic supervision. The researcher wants to do 

research 
with the title "The Influence of Academic Supervision Management and Work 

Motivation on Teaching Performance of Teachers at MTs Negeri in Serang City". 

The problem that the study of this study is about teaching teacher performance. The 
core of the study is focused on the factors that influence the teaching performance of 
teachers, including the supervision of academic management and work motivation. 

 The purpose of this study are: (1) Describe and explain the level of 
supervision of academic management at MTs Negeri in Serang City; (2) Describe and 

explain the level of work motivation at MTs Negeri in Serang City; (3) To describe 
and explain the level of teacher's teaching performance at MTs Negeri in Serang City; 
(4) To know the influence of academic supervision on the performance of MTs 

Negeri teachers in Serang City; (5) To know the effect of work motivation on the 
performance of MTs Negeri teachers in Serang City; (6) To know the influence of 
principal academic supervision and teacher work motivation on MTs Negeri teacher 

performance in Serang city. 
This research uses quantitative method, the model used is path analysis with 

descriptive and inferential analysis technique. The population in the study were all 

MTs Negeri teachers in Serang City, which amounted to 71 people. The research 
instrument used for data collection is a questionnaire. 

The results of this study were found: (1) Management of academic supervision 
at Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) in Serang City was in good category, with 
percentage of 77,30%; (2) work motivation that has been done in MTsN in Serang 

city as a whole average is in very good category, with percentage of 81,83%; (3) 
Teacher's teaching performance that has been done in MTsN in Serang city as a 
whole is on average very good category, with percentage of 91,87%; (4) there is a 

direct positive influence of management of academic supervision on teacher teaching 
performance with correlation coefficient r = 0.40 with contribution of influence 

6,76%; (5) there is a positive direct effect of work motivation on teacher teaching 
performance with correlation coefficient r = 0.39 with direct influence contribution of 
5,76%; (6) there is a direct positive influence of academic supervision management 

and work motivation on teacher teaching performance with correlation coefficient r = 
0.42 with contribution influence of 47%;  
Keywords: Supervision of Principal Academic, Work Motivation, Performance of 

Teacher. 
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لخص البحثم  
أثر إدارة الإشراف الأكاديمية ودوافع العملي على أداء التعليمي لدى مدرسة المتوسطة 

 سرانج مدينةالإسلامية الحكومية 
 إعداد : 

 إيرفين ترى رمضان
5104044451 

ؤثر ي. ويركز الدراسة على العوامل الذى ىكانت المشكلة الدراسة من هذا البحث هو أداء التعليم
 التعليمي للمدرس، وبينها إدارة الإشراف الأكاديمية ودوافع العملي.على أداء 

إدارة الإشراف الأكاديمية لدى مدرسة  ( يصنيف ويظهر على دراجة1االبحث يستهدف إلى : )
لدى مدرسة المتوسطة الإسلامية  ( يصنيف ويظهر دوافع العملي2، )سرانج 1المتوسطة الإسلامية الحكومية 

لدى مدرسة المتوسطة  ى للمدرسينأداء التعليم ( يصنيف ويظهر على دراجة3، )سرانج 1الحكومية 
لدى ى للمدرس أداء التعليم علىإدارة الإشراف الأكاديمية (. لمعرفة أثر 4، )الإسلامية الحكومية  سرانج

للمدرس ى أداء التعليم (. لمعرفة أثر دوافع العملي على5، )مدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية  سرانج
رئيس المدرسة  إدارة الإشراف الأكاديمية (. لمعرفة أثر6) لدى مدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية  سرانج

 .سرانج 1لدى مدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية ى للمدرس أداء التعليم ودوافع العملي على
ب تحليل الوصفية يستخدم البحث الطريقة الكمي، ونوع المستخدمة هي تحليل الجهة، بأسلو 

الذى  سرانج مدينة مدرسة المتوسطة الإسلامية الحكوميةواستنتاجي. مجتمع البحث هو جميع المدرسين 
 مدرسا. استخدم أسلوب البحث هو في جمع البيانات هو الأستبيان.  7 1عددهم

الحكومية   إدارة الإشراف الأكاديمية لدى مدرسة المتوسطة الإسلامية( 1نتائج البحث يدل على :  )
مدرسة المتوسطة الإسلامية تما  ( دوافع العملي2%، )77,37على دراجة "جيد" على نسبة  سرانج

 ى للمدرس تماأداء التعليم( 3%، )81,83على جميع الدراجة " جيد جدا" على نسبة  الحكومية سرانج
على جميع المتوسط على دراجة " جيد جدا" على نسبة  لدى مدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية

ى للمدرس على تحليل أداء التعليمعلى  إدارة الإشراف الأكاديمية(. كان الأثر الإيجابية %4، )91,87
ى أداء التعليم(. كان الأثر الإيجابية دوافع العملي على 5% ) 6,67بالمدى الأثر  47، 7العلاقة = 

إدارة الإشراف  (. كان الأثر الإيجابية6% )  5,76بالمدى الأثر  7,39ة = للمدرس على تحليل العلاق
%، 47بالمدى الأثر  7,42ى للمدرس على تحليل العلاقة = أداء التعليمودوافع العملي على  الأكاديمية

 %34,81بالمدى الأثر  7,59على دوافع العملي العلاقة  إدارة الإشراف الأكاديمية ( كان الأثر المباشرة7)
ى أداء التعليم رئيس المدرسة، دوافع العملي، و إدارة الإشراف الأكاديمية:  الكلمة المفتاحية

 للمدرس
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